

ARTICULISTA
INVITADO**JULÉN
REMENTERÍA***

@julenrementeria



El FAM cambiará la historia del país

Estamos viviendo tiempos cruciales, donde de la mano de todos los ciudadanos renovaremos el sistema político del país; esta alianza con los partidos políticos de oposición, 200 organizaciones de la sociedad civil y una alianza legislativa ante el Congreso de la Unión, elegiremos al hombre o mujer que nos represente para coordinar los esfuerzos del Frente Amplio por México. En este momento histórico que está viviendo la nación, la democracia tiene un papel muy importante, el protagónico.

Otra protagonista importante es la ciudadanía y con ella haremos y cambiaremos la historia eligiendo al aspirante para representarnos y que también sea la voz de todos los mexicanos, aquellos que quieren rescatar y dar vida a lo que Morena ha ido destruyendo en casi 5 años. El Frente Amplio por México está integrado por ciudadanos preocupados por el autoritarismo que la 4T quiere implementar, así como por representantes de la sociedad civil, expertos electorales y representantes de los partidos PAN, PRI y PRD.

A más de dos semanas de que se dio a conocer este movimiento, se habían registrado 33 aspirantes. Este gobierno nos hizo llegar hasta aquí, frente a algo inédito, a una tendencia de unir a todo México, donde el eje rector es el amor por nuestro país, y recuperar lo destruido por aquellos que se autoproclamaron "la esperanza de México". Un frente que busca acabar con la opacidad, el autoritarismo, la escasez de medicamentos, poner un alto a la delincuencia, a los miles de muertes violentas en el país, donde los delincuentes no serán protegidos. El Frente Amplio por México es y será el ejercicio de la ciudadanía, con una verdadera democracia, donde cada aspirante está recorriendo el país con recursos limitados, y en cada recorrido se va sumando un gran ejército de voluntarios que quieren acabar con la pesadilla guinda que según iba a transformar el país. Es por eso que todos los ciudadanos debemos unirnos y fortalecer al Frente Amplio, la mejor opción para 2024, porque con unión, pasión y mucho amor por México, nos permitirá destruir al autoritarismo y reconstruir el país que merecen millones de mexicanos.

**Senador del PAN*